とみおかま

発行 富岡町県外避難者支援拠点事務所 〒330-0061 埼玉県さいたま市浦和区常盤6-4-21 一般社団法人 埼玉県労働者福祉協議会 内

お困り事など、どうぞお気軽に!



©TEL 048-832-0600

FAX 048-833-8746

MAIL tomioka saitama@eos.ocn.ne.jp

\2019 東京湾/ ランチクルージング

2019年7月4日



7月4日、富岡町社会福祉協議会・当事務所共催の「2019東 京湾ランチクルージング交流会」を開催しました。富岡町・いわ き市・郡山市の3拠点からの富岡町民60名と首都圏に避難され ている富岡町民40名、スタッフを含めた総勢123名が参加して 大盛況でした。

当日の朝は、雨模様。天気予報も雨強し。これでは、全員の集合 写真も撮れなく、当日のキャンセルも覚悟しましたが、キャンセル は、一人もなし。参加者の願いが叶ったのか雨も一時止み集合写 真を撮ることができました。

12時に豪華客船シンフォニー乗 船、富岡町副町長のご挨拶、住民課長 の乾杯で始まった交流会では、バイキ ング方式のフレンチに舌鼓を打ちなが ら、町民同士の再会の喜びと、和やかで、

笑い声も絶えず、話が尽きない雰囲気の中で、あっという間の2時 間でした。名残惜しいのは山々で、再会を約束し、福島県内からの 参加者は、バスに乗り、首都圏からの参加者は、バスを見送りな がら日の出ふ頭を後にしました。

戸別訪問及び 柏崎市被災者サポートセンタ 「あまやどり」訪問の報告

6月25日~26日にかけて、柏崎市に避難されている富岡町民 の戸別訪問を行いました。訪問の目的は、令和2年3月末に終了 となる応急仮設住宅等の供与期間についての説明と避難先で の皆さまの現況確認です。その際、日頃から避難者のサポートを して頂いている柏崎市被災者サポートセンター「あまやどり」を 訪問しましたのでその様子をレポートします。

「あまやどり」は柏崎市が設置した交流施設で、2011年7月 より東日本大震災避難者見守り事業として柏崎市から業務委 託を受けている団体です。主な業務としては、福島県から避難 されている皆さまに対する「見守り訪問」、「交流拠点サロン運 営」、「見守り支援事業」です。

訪問しての第一印象は避難されている皆さまに対する手厚い



柏崎市に されている皆さま、 -度、足を運んで



支援をして頂いている事でした。柏崎市内の全避難者宅への 「見守り訪問」をして頂いていることなどに安心感を得るととも に、交流拠点としてサポートセンターを常時開放されていること も大変良いことだと思いました。

訪問時に富岡町のSさんが来ておられ、思いがけなくお話を することができました。過去には、コミュニティの場つくりと言う ことで、富岡町の避難者による「さくら会 in 柏崎」が2012年3月 に矢内豪さんを中心に発足、2015年4月までの3年間、この「あ まやどり」を会場として活動されていました。

柏崎市に避難されている皆さま、時間があったらぜひ一度足 を運んでみてください。スタッフの皆さんも大変親切な方ばかり でしたよ。



福玉交流サロン

6月18日埼玉県労働者福祉協議会、福島県復興支援員埼玉事務所共催による『第21回福玉サロンin大宮』が大宮東天紅で開催されました。

当日は埼玉県内に避難している方26名の 参加があり、富岡町民も4名参加されました。



双葉町から埼玉県に避難した筝男(kotomen)大川義秋氏による筝の演奏で《川の流れのように》など3曲のライブ演奏とお話。その後美味しい中華料理をいただきながら楽しく歓談しました。

昼食後は「クイズに答えて福島の良さを再発見しましょう」を合言葉に、すてきな景品が当たるクイズ大会。各テーブルでは新たな出会いも生まれ、楽しいひと時を過ごすことができた交流会になりました。



東雲富岡の会『日帰りバス旅行』

6月26日、東雲富岡の会(東京)主催の『日光東照宮と船村徹記 念館日帰りバスの旅』に参加しました。

梅雨の晴れ間の中、朝8時に東雲住宅を総員19名の参加者を乗せ賑やかなバスが出発し、お昼前に日光の輪王寺に到着。昨年まで10年間を費やした本堂や大仏様の修復も終わり、特別公開と言う事で三体の御本尊様を拝見しました。

砂利道を進み石段を上り、三猿・陽明門・眠り猫と名所をめぐって、本殿の中へ。厳かな空気の中で参拝し、鳴き龍で有名な薬師 堂では、コロコロと鈴のなるような音が響き渡りました。

とても楽しいガイドさんの案内で、笑いが絶えず、あっという間に時間が経っていました。昼食は、宇都宮市の食事処『月山』でゆばやお豆腐などの地元の食材を生かした美味しいお重をいただきました。

最後に、船村徹記念館に寄りました。名曲の数々を幻想的で迫力ある3D映像で楽しみ、お隣の道の駅ではおのおのお土産を求めてと・・・皆さんの足腰の強さには脱帽しました。天候にも恵まれ、和気あいあいと楽しいバスの旅行でした。





